



Georges Constant Mandjeck
Milieu de terrain

Georges Constant Mandjeck cherche loyalement une place dans l'effectif des Lions Indomptables pour le Qatar.

L'international camerounais, Georges Mandjeck, rêve de jouer la coupe du monde au Qatar avec la sélection camerounaise.

Le milieu de terrain qui vient de signer pour une saison avec Nea Salamina, club de première division chypriote, n'est pas prêt à prendre une retraite internationale. Georges Mandjeck, très en forme, se dit prêt pour une convocation pour le mondial 2022 au Qatar avec les Lions indomptables. **«La Coupe du monde est dans un coin de ma tête. En tant que footballeur camerounais, en activité et en santé, je serai toujours disponible pour la sélection. J'ai de l'expérience et je pense qu'il faut toujours un mélange de jeunesse et expérience. Je pourrais aider à ce niveau-là, j'ai ma petite touche à apporter à l'équipe. Mais je ne me mets pas de pression. Car quand on se met beaucoup de pression et qu'après ça se fait pas, il y a toujours une grande déception.»** a déclaré le champion d'Afrique 2017 lors d'un Space de 237 Tanière.

Avec une concurrence très rude dans la tanière, pas très sûr que l'ancien sociétaire de Kocaelispor en Turquie et du FC Metz en France, ait de la chance pour figurer dans la liste de Rigobert Song.

Difficile de croire que Georges Constant Mandjeck, aujourd'hui âgé de 33 ans parvienne à ravir la vedette aux jeunes loups aux dents longues comme Kunde Malong, Zambo Anguissa, Oum Gouet, Martin Hongla, ou encore Gael Ondoua.

En tout cas, il ne perd rien à attendre, on se sait jamais...
